



4 Meyreuillais au 25^{ème} Open International des Vins du Médoc à Hourtin

La particularité de ce tournoi est que les récompenses sont ... des bouteilles de vins du Médoc : Le vainqueur remporte son poids en bouteilles, le deuxième la moitié de son poids, le troisième un tiers de son poids etc.

Ceci rend la remise des prix particulièrement originale, et cela a particulièrement motivé Jean-Marc, 4^{ème} avec donc un quart de son poids ! (Ci-dessous la pesée pour définir le prix !)



Tous les Meyreuillais ont performé : Raphaël 1^{er} Benjamin ; Adrien 1^{er} -1800 ; Joëlle 2^{ème} Féminine



Un tournoi très sympathique, mais cela n'a pas empêché une grande concentration...



Lors de chaque ronde, les meilleures performances étaient aussi récompensées par les organisateurs :
Joëlle bat un 1692 à la ronde 4
Raphaël bat un 1637 à la ronde 8

Sinon, on peut toujours se consoler dans la salle d'analyse (Jean-Marc contre le vainqueur du tournoi, le MI Vincent Colin)



Raphaël, toujours motivé a même participé au blitz avec de bons résultats (table 1 lors des deux dernières rondes)



[Plus de photos et quelques articles sur le site de l'Echiquier Médocain](#)



[Tous les résultats du tournoi sur le site de la FFE](#)